



Kiel, 25. April 2012

Nr. 130/2012

Wolfgang Baasch:

Sind Kinder aus Hartz-IV-Familien weniger wert?

Zur Debatte um das Betreuungsgeld erklärt der sozial- und arbeitsmarktpolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Wolfgang Baasch:

Schwarz-gelb macht deutlich, dass Kinder aus Hartz IV-Familien der Bundesregierung weniger wert sind. Erst streicht die Bundesregierung das Elterngeld für Hartz IV-Familien und nun sollen diese auch vom Betreuungsgeld ausgeschlossen werden. Die Bundesregierung reagiert hilflos trifft damit diejenigen, die ohnehin am wenigsten haben. Diese Debatte macht die ganze Unsinnigkeit des Betreuungsgeldes deutlich: Die Kita-Fernhalteprämie, die unbedingt auch noch auf dem Rücken der Hartz IV-Familien durchgesetzt wird, ist der falsche Weg. Die Ausgaben für das Betreuungsgeld wären sinnvoll in den Ausbau der sozialen Infrastruktur, also in Krippenplätze und Kitas investiert.

Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion
Landeshaus
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:
Petra Bräutigam

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail pressestelle@spd.ltsh.de
Web spd.ltsh.de